



Necesario, revertir el grave problema de estrés hídrico que padece Puebla: Ignacio Mier

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, manifestó su preocupación ante estrés hídrico que presenta Puebla, identificado como uno de los principales problemas de esta entidad federativa, gracias a la radiografía que arrojaron las más de 3 mil 500 asambleas celebradas en todo el estado.

<https://efekto10.com/necesario-revertir-el-grave-problema-de-estres-hidrico-que-padece-puebla-ignacio-mier/>